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2019/06/22 

進路を考える会 議事録 

 

コース： 美術        大学、学部名：秋田公立美術大学美術学部 

 

・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。 

 

 3 年の 4 月に金沢を調べはじめる。5 月に説明会に行く。 

7 月に金沢へ行き本格的に行こうと思う。 

 

 理由：金沢美術工芸大学を目指していた。（工芸をやるなら金沢だと思ったから） 

    秋田公立美術大学は 3 年次から専攻が分かれる。コースにとらわれないない所がよ

い。公立美術大学でガラスができるのが珍しい。 

   

・どのような入試方式でしたか？また併願校はどのような基準で選びましたか？ 

  

 推薦と一般 

 金沢は残念だったが、秋田の前期に受かっていた。 

 

・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？ 

 

 美術予備校へ通いはじめたのは高 2の 9月頃。本格的に取り組んだのは 3年から。 

 高 2のうちは週に 2回。高 3からは週 6日。 

 

・どのような勉強方法でしたか？ 

  

勉強は基本的に高校で。 

神奈総生ならちゃんと学校の授業についていけたらセンターはとれると思う。 

英語はちゃんとやっておいたほうがよい。 

  

・おすすめの参考書はありますか？ 

  

 教科書・単語の本 

 

・部活や委員会、行事との両立についてアドバイスをお願いします。 

 

 部活に色々入っていた。 

 かなそうはやりたい事がいっぱいなので、やりたいことを絞って優先する。 
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・受験を振り返り、感想を聞かせてください。（家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だ

ったこと） 

   

 うまく描けるときと、描けない時のムラがあり、精神的につらい時があった。 

 美術系に親の関心が薄く、あまり何も言われなかったのが良かった。 

 

・ 1年生または早くからやっておいた方がいいと思うことはありますか？ 

 

 色々な大学を見に行く。 

 自分に合った予備校を探す。 

 学校生活を楽しむ。 

 

・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。 

 また、入学前と印象の違いはありましたか？ 

  

授業は面白い。 

 学生の授業態度はかなり良い。 

 全国から学生が集まっているので、話すのが楽しい、おもしろい。 

 

・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。 

 

 授業はまじめに受けよう。テストもまじめにやろう。 

 息抜きはしよう。でもしすぎはダメ。 

 第一志望の対策はしっかりしよう。 

 浪人する場合についても親と早めにしっかり話し合う。 

 公立の一般推薦はおすすめ。（浪人生がいない） 

 

＜質疑応答＞  

 ★かなそうでとってよかった授業は？ 

  →「テーマ研究」「第二外国語」 

 

 ★自分のために描く作品、どういうときにインスピレーションがわくか？ 

  →ふだんから自分が好きなものが何か考える。好きじゃないと最後までできない。 

 

 ★まわりからの評価を気にしないためには？ 

  →自分の絵を嫌いにならない事。自分だけは自分の絵を好きでいる事。 

 

 ★美大を卒業したらどうするか？ 

  →高校の美術教員になりたい。 
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 ★本格的に習ったことがないが、今から美大に行けるか？ 

  →「美大に行きたい！」という熱意しだいだと思う。 

 

 ★工芸に決めた理由 

  →ソリッドクラフト部に入って初めて美大に進みたいと思った。 

工芸をやりたいから美大。 

 

 ★自分よりうまい人と戦うためにどうやったか？ 

  →うまい人の絵を見る。よく観察する。少しでも自分に取り入れる。 


